



Retour sur la journée "Partage ton handicap" du vendredi 16 mars 2018

publié le 25/03/2018 - mis à jour le 26/03/2018

Descriptif :

Détails de la journée "Partage ton handicap" ainsi que le travail en amont qui a été mis en place.

"Partage ton handicap" est une action qui a été mise en œuvre par le Parcours Citoyen du collège, plus précisément par Mmes Collon, Nivault et Bourgois ainsi que l'aide précieuse de Mme Cousin. Ce projet a impliqué avant tout les classes de 5e, la classe ULIS auxquelles se sont adjointes les classes de 3e. Plus de 280 élèves ont participé à cette journée.

Afin de la financer, deux ventes de gâteaux lors des réunions parents-professeurs de 5e et de 3e ont été organisées. Mais c'est en grande partie grâce à l'important soutien de la MACIF que cette journée a pu voir le jour.

Les classes de 5e travaillent depuis septembre, en EMC, sur les valeurs que sont la solidarité, le partage, l'engagement, la tolérance, contre toutes formes de discriminations.

La première phase de leur travail fut de réfléchir sur l'égalité à travers le sport et notamment le handisport (découverte à travers des photos, des vidéos, le tout dans le contexte des jeux paralympiques d'hiver de PyeongChang, recherches en salle informatique sur des sujets de leur choix qui ont donné lieu à des exposés).

La deuxième étape fut la rencontre avec des interlocuteurs sportifs : Mr Jean-Luc Thibaudeau pour l'ASN (Amicale Sportive Niortaise) basket fauteuil, Mme Charlène Levesque pour le foot fauteuil des Chamois niortais et Mme Maëlys Roy accompagné d'un joueur, un bénévole et un service civique pour le Rugby fauteuil du Stade Niortais. Un vrai moment de partage très apprécié par les élèves.

La troisième et ultime étape fut la journée du 16 mars : la matinée était réservée aux élèves de 5e qui, par groupe de 10 ou 11 passaient 30 minutes sur 7 ateliers afin de pratiquer en situation ou d'observer (sarbacane, boccia, foot fauteuil, handball, basket fauteuil, rugby fauteuil, volley assis, torball), l'après-midi ce fut au tour des 3e d'en profiter.

Les élèves ont montré beaucoup d'enthousiasme et de dynamisme lors de cette journée. Ils ont été sensibles et sensibilisés grâce et par la pratique sportive, véritable école du vivre ensemble, du partage et du respect.

Nous tenons tout particulièrement à remercier le comité départemental handisport, tous les clubs cités, tous les bénévoles, la MACIF (notamment Mr Michel Pailley, qui s'est déplacé à cette occasion), la mairie de Prahecq, les parents qui ont contribué à la fabrication et à l'achat des gâteaux et bien sûr tous les personnels qui ont été impactés de près ou de loin, que nous avons embarqués dans cette aventure.

Portfolio

